

La SibFU ha escalado en la clasificación de Webometrics

El equipo de investigación del Consejo Superior de Investigaciones Científicas Cybermetrics Lab (España) ha clasificado a las universidades del mundo según su nivel de presencia en la red.



Según los resultados de la evaluación semestral de la clasificación Webometrics, la Universidad Federal de Siberia ha mejorado su posición; ahora ocupa el puesto 16 entre las universidades rusas y el 1356 en el mundo. Los resultados de la calificación se publicaron en julio de 2020.

*«Durante la pandemia, el sitio web de la SibFU se ha convertido en un recurso de información popular no solo para los estudiantes, sino también para los residentes de la ciudad. Así, la universidad se ha vuelto más visible en el espacio de Internet gracias al trabajo de ampliación de su página web, llenándolo de contenido diverso y de alta calidad, lo que incidió en el crecimiento del indicador "Presencia". Además, la SibFU ha subido en la clasificación gracias a un aumento en la gama de perfiles de científicos universitarios que fueron analizados por los expertos Cybermetrics Lab en Google Scholar y su índice de citación», — dijo vicerrectora de Política de Información **Evguenia Turtápkina.***



Recordemos que Webometrics evalúa datos de 30 mil universidades de todo el mundo desde 2004. La clasificación evalúa a las universidades de acuerdo con los siguientes indicadores::

- el número total de páginas web;
- el número de enlaces externos al sitio web de la universidad;
- el número de artículos científicos publicados en revistas internacionales con alto índice de impacto.

Los datos se publican dos veces al año: en enero y julio.

1 octubre 2020

© Universidad Federal Siberiana. Editorial Web: +7 (391) 246-98-60, info@sfu-kras.ru.

Dirección de la página Web: <https://news.sfu-kras.ru/node/23656>